

Le service de pneumologie du [CENTRE HOSPITALIER D'AUXERRE](#) est en difficulté. En effet, il manque de spécialistes et doit mettre en place des solutions pour compenser. Un budget de 360.000 € est nécessaire pour 6 mois afin de financer le recours à des médecins intérimaires et assurer le fonctionnement du service. Un praticien hospitalier coûterait 150.000 € par an en fin de carrière. Plusieurs médecins sont partis et d'autres sont encore prévus. Il n'y aura bientôt plus qu'un temps plein avec le renfort d'un praticien à 20 %. La direction affirme cependant que l'activité sera maintenue avec de l'intérim. Le service représente l'équivalent de 3 temps plein alors qu'il en faudrait 5 ou 6.